



ALUMNOS DE LA PUCV MOSTRARON BUENAS PRÁCTICAS.

## Campaña de concientización para ahorrar energía eléctrica

Estudiantes, académicos y funcionarios participaron de la campaña de Ahorro de Energía, la que se llevó a cabo en la Facultad de Ingeniería y la Escuela de Ingeniería Mecánica de la PUCV. La iniciativa tuvo como objetivo concientizar a la comunidad con buenas prácticas para tener un uso eficiente de la

energía, tanto en la Universidad como en las viviendas.

La campaña fue organizada por la Unidad de Gestión Ambiental, perteneciente a la Dirección de Infraestructura y Gestión de Campus y la Dirección de Vinculación Social y Sostenibilidad.

En esta instancia, estudiantes de la Escuela de Ingeniería Eléctrica mos-

traron un tablero eléctrico con medidores construido por ellos, donde se pone en evidencia los distintos tipos de consumo de energía que aparatos eléctricos y electrónicos generan al ser prendidos, como por ejemplo los hervidores y calefactores, y con ello se entregaron tips sobre cómo evitar el sobreconsumo.

Con esta campaña se avanzó en el modelo urbano sostenible de muchas de las sedes y campus de la casa de estudios, con la instalación de diversas señaléticas en ascensores y escaleras para motivar a la comunidad a hacer uso de ellas para fomentar la vida sana y evitar el gasto energético si no es imprescindible. 🌱